

Le mot de la semaine

par **Yves Jégo**
Maire de Montereau-fault-Yonne
Député de Seine-et-Marne

N° 666

Assurances

Le dossier de demande de reconnaissance de catastrophe naturelle déposé par la ville de Montereau a été validé en Conseil des Ministres. Cette reconnaissance va nous permettre de boucler notre dossier de demande de remboursement des frais engagés auprès des polices d'assurance que nous avions souscrites pour l'organisation du 20ème anniversaire du festival Montereau Confluences. Au-delà de la déception de tous ceux qui s'étaient préparés pour cet événement toujours très attendu dans notre ville, les précautions prises par la Mairie pour son organisation permettront d'éviter que l'annulation en raison des intempéries de ce festival ne pèse sur les impôts des Montereais. Au regard de ce qu'ont vécu un grand nombre de communes du sud de notre département, nous pouvons nous réjouir que les faits de ces crues exceptionnelles aient été quasiment sans conséquence pour Montereau.

Santé

Hôpital : bientôt l'ouverture de l'IRM !

C'est une grande nouvelle que Montereau attendait depuis plusieurs années. Et là, nous y sommes ! Le 22 juin très exactement, le premier patient s'allongera sur la table du nouvel appareil d'IRM de l'hôpital de Montereau. Un grand pas pour l'évolution de l'offre de santé sur notre territoire.

CONTEXTÉ

La radiologie, comme l'ensemble de la médecine, a connu de nombreuses évolutions depuis ces vingt dernières années. Traditionnellement basée sur l'utilisation des rayons X, l'imagerie a évolué gagnant au fil des ans en précision et limitant l'exposition à ces rayons qui peuvent être néfastes à hautes doses. Depuis plusieurs années, le Centre hospitalier de Montereau co-exploite un scanner. Cette machine qui permet de réaliser des images en coupe et de les reconstituer en trois dimen-



sions est largement utilisée au quotidien pour des examens standards, mais aussi en urgence. Elle permet notamment de réaliser les diagnostics des accidents vasculaires cérébraux pour lesquels chaque minute compte dans la prise en charge du patient.

E=IRM

Le nouvel appareil que l'établissement montereais s'apprête à accueillir repose sur une toute

autre technologie : l'imagerie par résonance magnétique (IRM). La technique consiste à faire vibrer les noyaux d'hydrogène qui composent les tissus de l'organisme grâce à un aimant de grande puissance. Ces noyaux renferment des protons qui vont agir comme autant de petits aimants. En vibrant, ils émettent des signaux qui vont être captés par une antenne, puis transformés en images. L'IRM permet une analyse plus fine que le scanner et donc, des

diagnostics plus précis. Dans la salle d'examen, le patient est allongé sur un lit. Une antenne est alors disposée sur la zone à examiner, puis le lit glisse doucement dans le tunnel de l'appareil. L'examen est indolore et dure généralement de 10 à 15 minutes.

OFFRE

Auparavant, il fallait se rendre à Sens ou à Melun pour bénéficier de cet examen. «L'arrivée d'une telle machine à Montereau va surtout raccourcir les délais de rendez-vous. Actuellement, les patients doivent compter en moyenne trois semaines d'attente. Notre objectif est de passer à 10 jours» explique Benoît Fraslin, Directeur des Centres hospitaliers de Fontainebleau, Montereau et Nemours. Pour Yves Jégo, Président du Conseil de Surveillance, «il s'agit du premier signe de renouveau du Centre Hospitalier de Montereau».

Sécurité

Prévention routière dans les écoles



Casque sur la tête, baskets aux pieds, ils ont parcouru le circuit en respectant le Code de la Route. Cette semaine, la Police Municipale a sensibilisé les écoliers de la commune aux risques routiers. Cours théoriques durant l'année, applications pratiques

dès le printemps, nos jeunes connaissent ainsi les bons réflexes pour se mouvoir en toute sécurité. Les plus «prudents» ont été invités à participer à la finale départementale de la Prévention Routière qui se déroule à Servon. Allez Montereau !

Maison des Familles

Diplômes aux ateliers socio-linguistiques

La joie était sur tous les visages ! Lundi 6 juin à la Maison pour Tous, 110 élèves des ateliers socio-linguistiques ont reçu leur certificat d'alphabetisation, un diplôme attestant la maîtrise du français courant. Après un spectacle humoristique présenté dans la langue de Molière par une dizaine de stagiaires, Jocelyne Castellain, Adjointe au Maire élue au lien social, a remis un à un les précieux sésames.

ATELIERS

Trois fois par semaine à raison d'une demi-journée, ces Montereais d'origine étrangère ont donc appris le français à la Maison des Familles. Ces ateliers permettent de faciliter et d'encourager l'autonomie sociale



et culturelle des personnes non francophones, mais également de soutenir leur insertion professionnelle et personnelle. Les stagiaires peuvent ainsi acquérir une meilleure compréhension de la société française pour rompre l'isolement et favoriser l'ouverture sur la cité et les autres. Félicitations à toutes et tous, ainsi qu'aux membres de l'équipe pédagogique !

DU 15 AU 22 JUIN 2016



Samedi 11 juin, le barbecue annuel organisé par le service municipal du Bel Âge à l'école du Petit Vaugirard a rassemblé plus de 200 convives !

NOS P'TITES INFOS...

Commémoration

76^e ANNIVERSAIRE DE L'APPEL DU 18 JUIN 1940 PAR LE GÉNÉRAL DE GAULLE

SAMEDI 18 JUIN À 11H - Cour d'honneur de la mairie

Sirmotom

COLLECTE DES «MONSTRES»

La collecte des objets encombrants se déroulera les 22 et 23 juin. Pour connaître la date de votre ramassage, veuillez vous référer au calendrier des collectes disponible en Mairie ou sur sirmotom.fr.

Conservatoire municipal

LE PASS MUSICAL, POUR LES 6-10 ANS

1h30 de cours par semaine pour découvrir la musique, le chant, le théâtre, la danse et l'orchestre... Nouveaux élèves c'est le moment de vous inscrire !

LUNDI 20 ET JEUDI 23 JUIN (17H-20H)

MERCREDI 22 JUIN (16H-20H)

Tarifs : 20 euros par an

Pièces à fournir : livret de famille, justificatif de domicile (facture EDF ou téléphone), attestation d'assurance « responsabilité civile »

Conservatoire municipal Gaston Litaize
4, rue Pierre Corneille - Tél : 01 60 74 74 30

Braderie événement du 14 juillet INSCRIPTIONS

Professionnels et particuliers, vous souhaitez participer à la braderie qui se tiendra jeudi 14 juillet (10h-22h) rues Jean Jaurès, Emile Zola et place du Marché au Blé ? C'est le moment de vous inscrire !

Tarif : 1 euro le mètre linéaire

Réservation : e.feilletin@ville-montereau77.fr

Bel Âge

ATELIER INFORMATIQUE

En 2017, vous serez peut-être concernés par les nouvelles dispositions relatives à votre déclaration de revenus sur Internet. Débutants ou confirmés, profitez de l'occasion pour vous former à l'informatique ! Les inscriptions c'est maintenant !

Inscriptions au service municipal du Bel Âge en Mairie

Tarifs pour 11 séances de 2 heures : 20 euros (Montereais) et

25 euros (extérieurs)

Cours à partir de septembre les mardis et jeudis (2 heures le matin ou l'après-midi) à la résidence Belle Feuille

Plus d'infos : 01 64 70 44 69

Santé

COLLECTE DE SANG

La prochaine collecte de sang se déroulera **samedi 18 juin** en journée continue (10h-16h) à l'école maternelle Boyer (11, rue du 8 mai 1945).

NB : ne pas venir à jeun, se munir de sa carte de donneur ou de sa carte d'identité.

Yves JÉGO reçoit chaque semaine sur rendez-vous. Il suffit d'en exprimer la demande en appelant le 01 64 70 44 45

Toute l'info municipale : ville-montereau77.fr



Directeur de la publication : **Adil MOUEFFEK**

Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**

Rédaction : **Mylène GOUDE - Jérôme LEFIER**

Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Tribunes libres

GROUPE DE LA MINORITÉ "UNION CITOYENNE"

Tribune non communiquée

GROUPE DE LA MAJORITÉ "VIVRE AU CONFLUENT"

Jusqu'où ira la gauche ? Les baisses répétées et drastiques des aides de l'Etat aux collectivités sont autant de mauvais coups portés à l'action publique de terrain. Ces diminutions de crédits limitent la capacité d'embauche des communes qui se voient ainsi empêchées de remplacer tous les départs en retraite. Cette politique fait aussi courir des risques majeurs à l'action utile à tous. À Montereau, par exemple, en 2 ans, nous avons subi une baisse de 30 % des crédits de politique de la ville dont - 50 % pour toutes les actions d'aide aux devoirs et de soutien scolaire. Nous allons évidemment, parce que le budget communal est bien géré, faire en sorte que ces baisses n'aient pas de conséquences sur les actions menées sans pour autant augmenter la fiscalité. Il est temps que la gauche comprenne qu'elle ne peut ainsi exiger toujours plus des collectivités et les priver des sommes qui leur sont dues.

Fête de la Musique

L'instant magique

En avant la musique ! Chaque 21 juin depuis près de 35 ans, de nombreuses villes de France chantent et dansent aux premiers jours de l'été pour célébrer cet art majeur. À Montereau, la place du Marché au Blé rénovée, lieu incontournable de toutes les grandes manifestations populaires, s'apprête, elle aussi, à accueillir sa fête de la musique. Un moment bouillonnant de partage, de pratiques et de genres musicaux qui fait la part belle à tous les amateurs.

150 ARTISTES

Plus de 150 musiciens et choristes du conservatoire municipal Gaston Litaize se préparent à monter sur scène tout au long de la soirée. Du classique au moderne, des violons aux guitares électriques, du quatuor jazzy au grand orchestre de 80 musiciens, sans oublier les chœurs, attendez-vous à vivre un moment de grâce intense, un de ces instants magiques où tout le monde se retrouve !

MARDI 21 JUIN (17H30-23H45) - Gratuit
* Salle Rustic en cas d'intempéries

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Wyatt BONNIVARD, né le 2 juin 2016
Nolan AOUSSI, né le 4 juin 2016
Ali NACIRI, né le 5 juin 2016
Ela CANKAYA, née le 7 juin 2016
Yagmur PALANDIZ, née le 8 juin 2016
Ibril EL BAZ, né le 8 juin 2016

DÉCÈS

Henriette DUBIEF veuve GIÉ, 98 ans
Lydia BARANZINI veuve TONNELLIER, 85 ans
Annick LE DORNER veuve PETIT, 86 ans
Madeleine LASSON veuve HERBETTE, 94 ans
Odette LEBARGY épouse GARNIER, 78 ans
Marcelle LESOBRE veuve LESSERTISSEUR, 98 ans
Henri LEBEAU, 91 ans

Commerce

K-HOD Fishing

Depuis la décrue, les pêcheurs ont réinvesti les bords de l'eau. Traversée par la Seine et l'Yonne, Montereau est, comme qui dirait, le spot idéal. Si, dans ce domaine, le lieu présente une grande importance, la qualité du matériel joue également. Un bon plan ? Les leurres de chez K-HOD FISHING ! Conçus pour attraper les carnassiers d'eau douce (brochets, sandres, silures, perches...), ces «swim baits» (appellation anglaise) sont d'un extrême réalisme. Et 100 % origine France, s'il vous plaît ! Fabriqués et peints à la main, ils imitent la nage et la physionomie d'un vrai poisson. Ces petites merveilles artisanales sont produites par une jeune entreprise locale créée en juillet 2015 par Vincent Héral-Giot, passionné de pêche et Charlotte Brunet, graphiste de formation. Fruits de deux années de recherche et de développement, les produits K-HOD FISHING se montreront vite indispensables à toutes vos parties de pêche.

PLUS D'INFOS :
k-hodfishing.com



FACEBOOK : [k-hodfishing](https://www.facebook.com/k-hodfishing)
Tél : 09 83 07 03 02
E-mail : contact@k-hodfishing.com

Théâtre

Molière, à la vie à l'Amor

Le grand auteur aurait sûrement apprécié l'hommage ! Farce, comédie, drôlerie et lucidité, du 16 au 19 juin la compagnie Scènes en Seine et l'Atelier A4 nous présentent le spectacle «Molière, à la vie à l'Amor» au Prieuré Saint-Martin.

FARCE

Les personnages de Molière sont là, ils vous attendent ! Passionnés, amantes, amoureux, ingénues, mères, pères, médecins... l'ombre de leur créateur plane, bienveillante et intransigeante. Car il n'est pas question de faire autrement que de s'amuser tout en disant quelques vérités. Entrez donc, «l'illustre Théâtre» s'anime !

**JEUDI 16, VENDREDI 17, SAMEDI 18 À 20H30,
DIMANCHE 19 JUIN À 16H**

Tarifs : 11 euros (réduit 8 euros)

Réservation : 06 82 60 68 03 ou scenes-en-seine@wanadoo.fr, Facebook : Scènes en Seine



Offre d'emploi

CHARGÉ DE COMMUNICATION (H/F)

Missions :

Sous l'autorité de la Directrice du SIRMOTOM et en liaison avec le Président, vous assurerez :

- la conception et la mise en œuvre des opérations de communication du syndicat
- la coordination et la diffusion des informations concernant le syndicat
- la conception et la réalisation des différents supports de communication, de l'élaboration à l'impression
- le développement des relations avec les institutionnels et la presse

- la gestion, la mise à jour et le développement du site internet

- la participation aux actions partenariales

- animation de stands et d'événements, mise en place de temps forts.

Lieu de travail :

Montereau

Type de recrutement : fonctionnaire ou contractuel de droit public

Candidature à adresser à :

Monsieur le Président du SIRMOTOM
22, rue de la Grande Haie
77130 Montereau-fault-Yonne
ou par mail à :
sverley-sirmotom@orange.fr

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Maison pour Tous FÊTE DE FIN D'ANNÉE

Spectacle, hip-hop, zumba, capoeira, danses... tous sur la piste !

SAMEDI 18 JUIN - 14H

Salle Rustic - Entrée libre

Plus d'infos : 06 73 26 86 66

Maison pour Tous SOIRÉE IMPROVISATION THÉÂTRE

Venez découvrir le talent des petits et des plus grands !

SAMEDI 18 JUIN - 20H

Salle Rustic - Entrée libre

Plus d'infos : 01 64 32 74 56

Médiathèques CONTES POUR LES TOUT-PETITS

«Crabouillabaisse»

MERCREDI 22 JUIN - 10H30

Médiathèque Gustave Flaubert - Entrée libre

«Au pays des ogres et des ogresses»

MERCREDI 22 JUIN - 15H

Médiathèque Alain Peyrefitte - Entrée libre

Maison pour Tous EXPOSITION D'ART

Peintures à l'huile et sur soie, créations en couture, photographies... venez découvrir toute la richesse des ateliers de la Maison pour Tous.

DU 22 AU 29 JUIN

Salle Sémisoroff (Halle Nodet)

Plus d'infos : 01 64 32 74 56

Danse LES CONTES DE GRIMM

L'association «Dancing for ever» présente son tout dernier spectacle de danse «Les Contes de Grimm».

LES 24 ET 25 JUIN À 20H30, LE 26 JUIN À 14H30

Salle Rustic - Tarif : 8 euros

Infos/résas : 06 81 03 34 17

Spectacle

MOZART, MESSE DU COURONNEMENT

Sans doute la messe la plus populaire de Mozart, qui en écrivit une vingtaine. Son nom évoquerait la fête annuelle du couronnement d'une statue de la Vierge dans l'église baroque de Maria-Plain aux portes de Salzbourg. Tout le talent du grand compositeur présenté par les solistes et le chœur du conservatoire municipal Gaston Litaize.

VENDREDI 24 JUIN À 20H30

Collégiale - Entrée libre

Archéologie

VISITES GUIDÉES DE PINCEVENT

Partez à la découverte des chasseurs de rennes magdaléniens sur le site archéologique de Pincevent à la Grande Paroisse.

Vous visitez les chantiers de fouilles, des moulages, ainsi que le centre de documentation et la salle muséographique.

SAMEDIS 25 JUIN, 2, 9 ET 16 JUILLET (À 9H30 ET 11H)

Durée la visite guidée 1h30 (20 personnes max.)

Gratuit

Réservations obligatoires auprès de l'Office de Tourisme des Deux Fleuves :

Tél : 01 64 32 07 76 ou tourisme@cc2f.fr

Vacances pour tous

INSCRIVEZ-VOUS !

Une journée à la mer pour un euro, transport et pique-nique compris... les «Vacances pour tous» sont de retour ! Au programme : Trouville, Etretat, Houlgate, Villers-sur-mer, Lac des Settons, Ouistreham, Cabourg, Le Touquet, lac de la Forêt d'Orient, Honfleur.

Inscriptions :

Accueil de Loisirs des Rougeaux - 01 64 70 54 36

Ciné pour tous

INSCRIVEZ-VOUS !

La séance pour 1 euro, transport compris, ça vous dit ?

Inscriptions :

Accueil de Loisirs des Rougeaux - 01 64 70 54 36



TOUTE LA PROGRAMMATION

DE LA SEMAINE

www.cinema-confluences.com